



本村幼稚園 7月の園だより

令和6年6月28日 港区立本村幼稚園長 山崎 高志

園長 山崎 高志



【本村なつまつり】

6月18日(火)に「本村なつまつり」を開催しました。このなつまつりに向けて子供たちは一生懸命に準備をしてきました。しかし、まつり当日はあいにくの大雨。そのため、お客として招待していた

普段交流している保育園の友達に来てもらうことができませんでした。この状況に心配したのですが、その心配は無用でした。子供にとってまつりはどこかウキウキさせるもので、いつもと違う非日常の世界です。こちらの心配をよそに子供たちは元気に神輿を担いで楽しくなつまつりがスタートしました。いつも



の部屋の中に上野動物園への遠足の経験から自分たちで考案した子供たちの「どうぶつボーリング」をはじめ、保護者の皆様の「ボール投げ」「おもちゃすくい」、地域の皆様の「バルーンアート」「ヨーヨー釣り」などのお店が並びました。子供たちは一つ一つのお店を楽しむとともに、自分たちのお店にお客を迎えるときの自分の役割をしっかりと果たし、まつりを満喫しました。まつりの途中では急遽本村小学校の1年生のお兄さん、お姉さんにお客として来てもらい、さらに活気のあるまつりとなりました。これが併設幼稚園の強味です。最後は参加した皆さんと一緒にサンサン音頭を踊り、楽しい思い出がまた一つ加わりました。

このように園のまつりが楽しくできますのも、ご多用の中、朝早くからお手伝いくださっている地域の皆様と保護者の皆様のお力があればこそです。ありがとうございました。

【プール開き】

6月26日(水)にプール開きをしました。プールの水を見る子供たちの目はとても輝いていました。プールで安全に遊ぶための約束をしっかりと聞き、早速水遊びをしました。

【夏休み】

7月19日(金)が終業式です。1学期たくさんご協力いただきありがとうございました。この夏休みは家族でいろいろな体験をしてきてください。9月にそのお話をお子さんや保護者の方から聞くのを楽しみにしています。よい夏休みをお過ごしください。